

Principais notícias mencionando o bairro de Alto do Cabrito:

37ª Lavagem do Coroadó arrasta multidão nas ruas de São Marcos – Salvador. **Agência de Notícias das Favelas**, Salvador, 10 set. 2018. Disponível em: <https://www.anf.org.br/37a-lavagem-do-coroado-arrasta-multidao-nas-ruas-de-sao-marcos-salvador/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

ACM Neto visita e despacha em comunidades. **Tribuna da Bahia**, Cidade, Salvador, 21 out. 2014.

BAIRRO de São Marcos amanhece com policiamento reforçado e transporte afetado nesta segunda-feira (3). **Bnews**, Salvador, 06 jun. 2024. Disponível em: <https://www.bnews.com.br/noticias/policia/bairro-de-sao-marcos-amanhece-com-policiamento-reforcado-e-transporte-afetado-nesta-segunda-feira-3.html>. Acesso em: 30 jan. 2025.

BAIRRO São Marcos amanhece sem ônibus neste sábado (01): Linha foi interrompida após um ônibus ser incendiado no bairro São Marcos. **iBahia**, Salvador, 01 jun. 2024. Disponível em: <https://www.ibahia.com/cotidiano/transportes/bairro-sao-marcos-amanhece-sem-ônibus-neste-sabado-01-319903>. Acesso em: 30 jan. 2025.

BORGES, Thaís. Salvador imóveis: o que é que São Marcos tem?. **Correio da Bahia**, Salvador, p. 12-13, 14 out. 2017. Disponível em: <http://biblioteca.fmlf.salvador.ba.gov.br/cgi-bin/wxis.exe?IscScript=phi84/cliques.xis&tmp=/tmp/fileS5tFat&mfn=026614&acv=001&link=http://biblioteca.fmlf.salvador.ba.gov.br/phi82/pdf/Hemeroteca/recorte148c.pdf>. Acesso em: 15 jan. 2025.

CAPACIDADE foi aumentada para 40 mil atendimentos mensais. **G1**, Bahia, 13 mar. 2023.

<https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2023/04/13/centro-de-diagnostico-do-gacc-e-in-augurado-no-bairro-de-sao-marcos-em-salvador.ghtml>. Acesso em: 30 jan. 2025.

CENTRO de Diagnóstico do GACC é inaugurado no bairro de São Marcos, em Salvador. **G1**, Bahia, 13 abr. 2023. Disponível em: <https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2023/04/13/centro-de-diagnostico-do-gacc-e-in-augurado-no-bairro-de-sao-marcos-em-salvador.ghtml>. Acesso em: 30 jan. 2025.

CHAGAS de São Marcos. **A Tarde**, Local, Salvador, 18 set. 2004.

CONTENÇÃO de encosta é entregue em São Marcos. **Correio**, Salvador, v.45, n.14939 Caderno 24h. p. 4, 15 maio. 2024. Disponível em: <http://biblioteca.fmlf.salvador.ba.gov.br/phi82/pdf/Hemeroteca/recorte3165c.pdf>. Acesso em: 15 jan. 2025.

COMÉRCIO abre parcialmente, e clima ainda é tenso em São Marcos: Ônibus voltaram a circular na região nesta sexta-feira (30). **Correio**, Salvador, 30 ago. 2019. Disponível em: <https://www.correio24horas.com.br/salvador/comercio-abre-parcialmente-e-clima-ainda-e-tenso-em-sao-marcos-0819>. Acesso em: 30 jan. 2025.

DESLIZAMENTO de terra atinge casas em Salvador: 'não temos pra onde ir', lamenta morador: Ações no terreno, segundo a Codesal, foram feitas de modo irregular no bairro São Marcos. **G1**, Bahia, Salvador, 21 jun. 2023. Disponível em: <https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2023/06/21/deslizamento-de-terra-atinge-casas-em-salvador-nao-temos-pra-onde-ir-lamenta-morador.ghtml>. Acesso em: 30 jan. 2025.

MIGUEZ Saulo. Derrubada em São Marcos. **Correio**, Salvador [s.d.].

ESTAÇÃO Cidadania São Marcos oferece aulas gratuitas de esportes em Salvador: As atividades são voltadas para crianças e adolescentes e acontecem de segunda a sexta, das 8h às 17h. **iBahia**, Salvador, 06 set. 2022. Disponível em: <https://www.ibahia.com/salvador/estacao-cidadania-sao-marcos-oferece-aulas-gratuitas-de-esportes-em-salvador>. Acesso em: 30 jan. 2025.

FILA do CadÚnico provoca confusão em São Marcos: 'Muito bagunçado': Pessoas que chegaram 3h da manhã não conseguiram ser atendidas. **Correio**, Salvador, 12 jul. 2022. Disponível em: <https://www.correio24horas.com.br/salvador/fila-do-cadunico-provoca-confusao-em-sao-marcos-muito-baguncado-0722>. Acesso em: 30 jan. 2025.

INCÊNDIO atinge imóvel no bairro de Pau da Lima, em Salvador: Fogo começou por volta das 19h45, na Rua Direta de São Marcos. Não há registro de feridos. **G1**, Bahia, Salvador, 10 set. 2019. Disponível em: <https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2019/09/10/incendio-atinge-imovel-no-bairro-d-e-pau-da-lima-em-salvador.ghtml>. Acesso em: 30 jan. 2025.

IRMÃOS são assassinados a tiros no bairro de São Marcos: Vítimas foram identificadas como Virgílio e Cailane, de 21 e 19 anos, respectivamente. **A Tarde**, Salvador, 20 set. 2023. Disponível em: <https://atarde.com.br/bahia/bahiasalvador/irmaos-sao-assassinados-a-tiros-no-bairro-de-sao-marcos-1242879>. Acesso em: 30 jan. 2025.

JUSTIÇA ordena desocupação de comunidade em São Marcos. **Correio da Bahia**, Aqui Salvador, Salvador, 10 jul. 2008.

LAJE e futebol refletem estilo. **A Tarde**, Salvador, 05 mai. 2007.

MAIS de 20 integrantes de torcida organizada do Bahia são presos por agressão em Salvador: Grupo foi flagrado com estilete, barra de ferro, pedra e cassetetes; Diante da gravidade do caso, pelo menos, quatro vítimas foram socorridas para um

hospital. **CNN**, Salvador, 20 ago. 2024. Disponível em: <https://www.cnnbrasil.com.br/nacional/mais-de-20-integrantes-de-torcida-organizada-do-bahia-sao-presos-por-agressao-em-salvador/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

MORADORES de São Marcos recebem 600 títulos de terra da prefeitura. **Correio**, 26 jul 2015.

MOURA, Andrezza. Mudanças mais rígidas serão aplicadas em São Marcos: COVID-19 - ação foi anunciada durante entrega de obra da Via Regional em Sete de Abril. **A Tarde**, Salvador. Caderno Especial, 05 jun 2020. Disponível em: <http://biblioteca.fmlf.salvador.ba.gov.br/phl82/pdf/Hemeroteca/recorte1090t.pdf>. Acesso em: 15 jan. 2025.

NOVO centro de diagnósticos em São Marcos é inaugurado em Salvador: O posto é vinculado ao SUS e pode realizar 180 atendimentos por dia. **Correio**, Salvador, 13 abr. 2023. Disponível em: <https://www.correio24horas.com.br/salvador/novo-centro-de-diagnosticos-em-sao-marcos-e-inaugurado-em-salvador-0423>. Acesso em: 30 jan. 2025.

NOVE linhas são afetadas por incêndio a ônibus em Salvador; veja quais: Salvador já registrou quatro ônibus incendiados em 2024. **iBahia**, Salvador, 01 jun. 2024. Disponível em: <https://www.ibahia.com/cotidiano/transportes/nove-linhas-sao-afetadas-por-incendio-a-onibus-em-salvador-319909>. Acesso em: 30 jan. 2025.

OBRA malfeita deixa rua destruída e inundada por esgoto em S. Marcos. **A Tarde**. Salvador, 09 out. 2000.

OBRAS de requalificação urbana na Baixa Fria, em São Marcos são entregues. **Tribuna da Bahia**, Salvador, v.54, n.17111, 03 jul. 2024. Caderno Cidade. p. 10. Disponível em: <http://biblioteca.fmlf.salvador.ba.gov.br/phl82/pdf/Hemeroteca/recortetb2657.pdf>. Acesso em: 15 jan. 2025.

PARÓQUIA São Marcos celebra a festa do padroeiro. **Arquidiocese de São Salvador da Bahia**, Salvador, 29 abr. 2019. Disponível em: <https://arquidiocesosalvador.org.br/paroquia-sao-marcos-celebra-a-festa-do-padroeiro/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

PM é morto a tiros após discussão com colega em bar de Salvador; crime aconteceu em fila de banheiro: Homicídio aconteceu na madrugada deste sábado (21), quando colegas se divertiam em bar na capital baiana. Esposa da vítima presenciou crime. **G1**, Bahia, Salvador, 21 set. 2024. Disponível em: <https://g1.globo.com/ba/bahia/noticia/2024/09/21/policial-militar-e-morto-a-tiros-em-bar-na-ba.ghtml>. Acesso em: 30 jan. 2025.

POLICIAMENTO é reforçado em São Marcos, após traficantes incendiarem ônibus: Informações preliminares apontam que incêndio foi provocado por traficantes, após a morte de um suposto comparsa. **Bahia.ba**, Salvador, 01 jun. 2024. Disponível em: <https://bahia.ba/salvador/policiamento-e-reforcado-em-sao-marcos-apos-traficantes-incendiarem-onibus/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

POSTO de saúde é bom, mas falta saneamento. **Tribuna da Bahia**, Cidade, Salvador, 31 jan. 2002.

PREFEITURA amplia projeto em parceria com o Bahia. **Correio**, Salvador, 17 dez. 2024. Disponível em: <http://biblioteca.fmlf.salvador.ba.gov.br/phl82/pdf/Hemeroteca/recorte3301c.pdf>. Acesso em: 15 jan. 2025.

SALVADOR. Secretaria da Educação. **São Marcos ganha Creche e Pré-escola Primeiro Passo**. 04 nov. 2016. Disponível em: <http://educacao3.salvador.ba.gov.br/clipping-educacao/centro-de-educacao-e-praca-sao-entregues-no-bairro-de-sao-marcos/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

SALVADOR. Secretaria da Educação. **Primeiro Passo São Marcos: Crianças aprendem sobre fauna através de projeto didático**. 03 ago. 2017. Disponível em: <http://educacao3.salvador.ba.gov.br/criancas-aprendem-sobre-fauna-atraves-de-projeto-didatico/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

SALVADOR. Secretaria de Comunicação. **Equipes campeãs da Copa Salvador Interbairros de Futebol Amador serão definidas neste domingo (3)**. 1 nov. 2024. Disponível em: <https://comunicacao.salvador.ba.gov.br/equipes-campeas-da-copa-salvador-interbairros-de-futebol-amador-serao-definidas-neste-domingo-3/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

SALVADOR. Secretaria de Comunicação. **Prefeitura entrega 98ª contenção de encosta construída desde 2021 e quadra requalificada em São Marcos**. Disponível em: <https://comunicacao.salvador.ba.gov.br/prefeitura-entrega-98a-contencao-de-encosta-construida-desde-2021-e-quadra-requalificada-em-sao-marcos/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

SALVADOR. Secretaria Municipal da Saúde. **Liberou Geral': Prefeitura de Salvador segue com oferta de vacina contra a Covid-19 para residentes da Bahia nesta quarta-feira (16)**. Disponível em: <http://www.saude.salvador.ba.gov.br/liberou-geral-prefeitura-de-salvador-segue-com-oferta-de-vacina-contr-a-covid-19-para-residentes-da-bahia-nesta-quarta-feira-16/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

SALVADOR: Ônibus é incendiado por traficantes em São Marcos; assista. **Revista Recôncavo**, Salvador, 31 maio 2024. Disponível em:

<https://revistareconcavo.com.br/salvador-onibus-e-incendiado-por-trafficantes-em-sa-o-marcos-assista/>. Acesso em: 30 jan. 2025.

SÃO Marcos está abandonado. **A Tarde**, Salvador, 11 jun. 1998.

SÃO Marcos cresceu e ganhou 2ª Etapa. **A Tarde**, Salvador, 15 set. 2001.

SÃO Marcos: Crescimento rápido confunde o nome do bairro. *Correio da Bahia*, 17 jun. 1991.

SUSPEITOS são mortos e mulher é feita de refém em São Marcos: Caso aconteceu na madrugada desta quinta-feira. **A Tarde**, Salvador, 30 jan. 2025. Disponível em: <https://atarde.com.br/salvador/suspeitos-sao-mortos-e-mulher-e-feita-de-refem-em-sa-o-marcos-1305253>. Acesso em: 30 jan. 2025.

UNIDADE de saúde é inaugurada em São Marcos: Serão oferecidos atendimentos médico, de enfermagem e odontológico, para adultos e criança. **Correio**, Salvador, Salvador, 14 dez. 2024. Disponível em: <https://www.correio24horas.com.br/salvador/unidade-de-saude-e-inaugurada-em-sa-o-marcos-1221>. Acesso em: 30 jan. 2025.

VÍDEO: ônibus é incendiado por traficantes em São Marcos: Suspeita-se que ação foi motivada pela morte de “Potinha”, suspeito de tráfico de drogas na região. **A Tarde**, Salvador, Salvador, 31 maio 2024. Disponível em: <https://atarde.com.br/bahia/bahiasalvador/video-onibus-e-incendiado-por-trafficantes-em-sao-marcos-1272805>. Acesso em: 30 jan. 2025.